
 

 

    

 

Stadtverwaltung Bendorf Bendorf CHRISTLICH DEMOKRATISCHE UNION 
Herr Bürgermeister   Stadtverband Bendorf 
Christoph Mohr  
Im Stadtpark Klaus Döring 
 Vorsitzender 

56170 Bendorf 08. November 2024 
 

 

     

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

die Nutzung des Grünschnittplatzes in Bendorf ist für unsere Bürgerinnen und Bürger von großer 
Bedeutung. Seit der Schließung des Grünschnittplatzes in Vallendar hat sich die Anzahl der 
Anlieferungen am Standort Bendorf deutlich erhöht, insbesondere an Samstagen. Dies führt 
regelmäßig dazu, dass die Kapazitäten des Platzes frühzeitig erschöpft sind, was für viele 
Bürgerinnen und Bürger frustrierend ist.  

Es ist nicht hinnehmbar, dass gerade an diesem wichtigen Tag eine Entsorgung oft nicht möglich 
ist. 

Der CDU-Stadtverband Bendorf fordert daher die Stadtverwaltung auf, geeignete Maßnahmen zu 
ergreifen, um dieses Problem zu entschärfen und die Kapazität des Platzes an die gestiegene 
Nachfrage anzupassen. Konkret schlagen wir vor: 

• Die vorsorgliche Bestellung eines zusätzlichen Containers bei der Kreisverwaltung, der 
bei Bedarf als Reserve bereitgestellt werden kann. 

• Eine regelmäßige Kontrolle des Füllstands der Container, insbesondere zum 
Wochenende hin, um rechtzeitig auf Engpässe reagieren zu können. Hierzu könnte eine 
Checkliste eingeführt werden, die durch tägliche Eintragungen einen aktuellen Überblick 
gewährleistet und zugleich eine Nutzungsstatistik ermöglicht. 

 

 

 

 

 

 



Wir sind überzeugt, dass diese Maßnahmen dazu beitragen werden, die Situation für die 
Bürgerinnen und Bürger spürbar zu verbessern und die Entsorgung von Grünschnitt auch an 
stark frequentierten Tagen zu gewährleisten. 

 

 

 

 

 

 

 Klaus Döring             Joachim Boos  
-Vorsitzender-    -Fraktionsvorsitzender- 
 


